



ULTIMO MOMENTO

COMUNICADO



Desde la Unión Tranviarios Automotor informamos a toda la sociedad que se ha decidido un **paro desde las 7:30 hs en toda la zona oeste del Gran Buenos Aires** a raíz de un hecho trágico de inseguridad, que significó la muerte de un trabajador de la línea de colectivos 620.

El episodio ocurrió en el Km 41 de la ruta 3, en la localidad de Virrey del Pino cuando delincuentes subieron al vehículo a robar y se enfrentaron con un policía que viajaba en esa unidad.

La muerte de nuestro compañero se suma a una cantidad de episodios de inseguridad que vienen afectando a los choferes especialmente en todo el AMBA, por lo que la UTA dice BASTA y anticipa que las medidas se van profundizar en tanto las autoridades no garanticen las condiciones mínimas de seguridad en el trabajo de todo nuestro sector.

Abrazamos a la familia de Daniel Barrientos, y nos ponemos a disposición tras este hecho que conmueve y que duele a toda la sociedad argentina.

Roberto Fernández

Consejo Directivo Nacional

Unión Tranviarios Automotor